

Turngemeinde 1848 Laubach e. V.

Gründung der Tischtennisabteilung



Von der offiziellen Vereinsgründung ist leider kein Protokoll mehr vorhanden.

Der ehemalige Abteilungsleiter und Spieler Manfred Blum hat sich freundlicher Weise bei der Ausarbeitung der nachstehenden Angaben zur Verfügung gestellt.

Die Tischtennisabteilung der TG Laubach wurde am 01.12.1977 gegründet.

Nachfolgende Personen sind als Gründungsmitglieder noch bekannt : Wolfgang Altscher, Ulrich Beierle, Manfred Blum, Sieghard Bingel, Ludwig Brunner, Karl Heinz Fuhrmann. Burkhard Götzl, Peter Groh, Heinz Hofmann und Bodo Johannisson. Der Übungs- und Spielbetrieb wurde in der Sport- und Kulturhalle in Laubach am Schwimmbad, Felix-Klippstein-Weg, aufgenommen. 1. Vorsitzender der TG Laubach war zu diesem Zeitpunkt Karl Schmidt. Als Übungs- und Abteilungsleiter wurde Bodo Johannisson gewählt. Sein Nachfolger als Abteilungsleiter wurde Michael Lauth, gefolgt von Manfred Blum, der die Abteilung bis zum bitteren Ende in 1989 leitete.

Die Teilnahme an der ersten Punktrunde erfolgte 1978/79. Durch das stetig steigende Interesse am Tischtennisport konnte bereits in der Saison 1981/82 eine erste Herrenmannschaft in der Kreisklasse C in der Besetzung H. Kircher, W. Trinks, F.M. Reitz, W. Altscher, M. Blum und B. Stiller gemeldet werden. Eine zweite Mannschaft, ebenfalls in der Kreisklasse C, spielte in der Besetzung J. Johannisson, M. Lauth, D. von-Eiff, D. Schimmel, H. Hofmann, S. Bingel, B. Götzl, J. Müller und B. Johannisson.

Eine Jugendmannschaft in der Besetzung mit E. Voigts, K. Stiller, C. Löffler, A. Schulz, F. Hecht und Schell spielte in der Kreisklasse B lange Zeit um den Gruppensieg.

1982 wurde die 1. Herrenmannschaft in der Aufstellung H. Kircher, F.M. Reitz und B. Stiller 1. Kreispokalsieger in Rabenau-Londorf in der Kreisklasse C und hat am 27.03.82 den Sportkreis Giessen bei den Bezirkspokalspielen in Cölbe vertreten.

Hier erreichte die Mannschaft einen ausgezeichneten 2. Platz. Endspielgegner war der KZV Wenkbach (heißt übrigens Kaninschenzuchtverein). Weiterhin erreichte die Abteilung zahlreiche Meisterschaften auf Kreisebene und im Einzelspielbetrieb.

Zahlreiche Spielerabgänge an den SV Annerod, SV Ettingshausen und den TSV Freienseen und Beendigung der aktiven Laufbahn einiger älterer Spieler konnten nicht verkraftet werden und bedeuteten das Ende der Tischtennisabteilung der TG Laubach. Die Auflösung erfolgte leider 1989 wegen Spielermangels.

Manfred Blum
ehem. Abteilungsleiter
TG Laubach

